

Semaris Ltd

Laurent Piat succèdera à Stéphane Poupinel en juillet 2023

Curepipe le 10 novembre 2022 : Le conseil d'administration de Semaris Ltd a le plaisir d'annoncer la nomination de Laurent Piat au poste de CEO de Semaris à compter du 1^{er} juillet 2023. Il succèdera à Stéphane Poupinel qui a annoncé son départ de la compagnie le 30 juin pour occuper les fonctions de CEO de Beachcomber Resorts & Hotels à partir de juillet de l'année prochaine.

Laurent Piat possède une solide expérience dans le secteur du développement immobilier. Depuis 2010, il est le CEO du Domaine Palm Marrakech SA (DPM), subsidiaire de Semaris. Sous sa direction, DPM a enregistré une croissance régulière et se classe désormais parmi les développements intégrés les plus réussis au Maroc.

« Je tiens à remercier la direction de Semaris pour sa confiance. C'est avec passion et motivation que j'assumerai mes nouvelles responsabilités au sein du Groupe », confie Laurent Piat. Ce changement à la direction de Semaris sera mené dans la continuité des nombreuses stratégies de développement immobilier déjà mises en œuvre par la compagnie.

A partir du 1^{er} février 2023, Patrice Legris succèdera à Laurent Piat, au poste de CEO de DPM. Il compte un riche parcours dans les secteurs de l'immobilier et du tourisme et a occupé pendant de nombreuses années les fonctions de CEO de l'Association des Hôteliers et Restaurateurs de l'île Maurice (AHRIM). Depuis avril 2012, il est le CEO d'Alteo Properties et a été le fer de lance du développement immobilier d'Anahita.

Contact presse :

Sheila Ramsamy - sramsamy@beachcomber.com - T (230) 6019377

Beachcomber House, Botanical Garden Street, Curepipe 74213, Mauritius